

6区だ！よい

第55号
2023. 9. 16

世界では地震と猛暑と大雨洪水、日本でも猛暑と毎週のような洪水被害、原因は地球温暖化による海水温の上昇と偏西風の蛇行と分析されている、と云うことは来年以降も、対策を急がねば

平成5年度 すずの里草刈り・清掃

ご協力ありがとうございました

9月10日、朝6時から令和5年度最後、3回目の「すずの里草刈り・清掃」が多くの区民の参加のもと行われました。皆様のご協力で行なわれた草刈り・清掃事業に対する北上市からの交付金は248,600円で貴重な6区の活動費となります。草刈機を提供いただいた方には1回300円、3回提供は1,000円の支払い致します。ご協力、本当にありがとうございました。



ふれあいティサービス ふれ愛 マジックショー

9月のふれあいティサービスは9日（土）に「ふれ愛マジックショー」が開催されました。マジシャンは女性3人組、マジックのスキルはともかく、3人ともエンターテイナーで歌あり、踊りあり、太鼓ありで参加した皆さんを大いに楽しませてくれました。

「ふれ愛マジック」というよりは「お笑いマジック」の方がぴったり、お昼は具沢山の冷やし中華とデザート、コーヒーが提供され、マジシャンは「こんなにおもてなしを受けたことはない、もう6区は忘れられない」と話していました。



美女3人組の「お笑いマジックショー」??

★★女子硬式野球★★ 「イーハトーブ大会」初開催 宣誓は秋羽ちゃん

9月9・10日熱戦が展開された女子硬式野球大会での選手宣誓は3班の佐々木秋羽ちゃん、全国の高校・大学の強豪12チームによる花巻発の第1回イーハトーブ大会が開催された。



「全国から集った強豪と全力で戦う」と選手宣誓した花巻東高の佐々木秋羽主将

【写真は岩手日報から抜粋】

10月のふれあいティサービス 地域包括支援センター「わっこ」の 「わっこの話っこ」

日時：10月13日（金）午前10時～
場所：6区公民館 会費：300円

「わっこ」は介護・医療・保健・福祉などで高齢者を側面から支える総合相談窓口です。今回はどんな楽しい有益なお話になるか、お楽しみに！

熱烈歓迎！

1班に転居し、自治会加入してくれたのは梅村裕美さんと息子さんの竜弥くん14才。1班の皆さん声がけを宜しくお願いします。6区は諸手を上げて大歓迎です。



お知らせ

10月22日（日）に江釣子地区大運動会が4年ぶりに開催されます（セカ-だより参照）競技種目も少なくして午前中に終了する予定、選手人数も少なくなると思いますが、6区は反省会がメインです。当日、午後は運動会に出た人、出ない人も懇親会参加をお願いします。選手など決まったら再度周知します。